
Defiende Ejército supapel
en las obras emblemáticas
y descarta militarización
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Sedeñaparticipa en obras
como Santa Lucíay Tren Maya
en favor del progreso dice el ge
neralGuillermoBriseño

Sin militarizar apoyamos
megaproyectos Ejército
Defiende papel Subraya su participación en obras federales
de otros sexenios debido a que contribuye al progreso del país
REDACCIÓN
CIUDAD DE MÉXICO

El general de brigada Guillermo
Briseño Lobera descartó que la
participación de la Secretaría de
la DefensaNacional Sedeña en
obras prioritarias de la 4T impli
que una militarización de activi
dades gubernamentales

En entrevista con Carlos Ma
rín para El asalto a la razón de
MILENIO Tv el mando operati
vo delEstado MayordelaSedeña
garantizó que colaboran en pro
yectos como el aeropuerto Felipe
Angeles y el Tren Maya porque
apoyanelprogreso de México

El general señaló que no es la
primera ocasión que el Ejérci
to se involucra en proyectos de
laadministraciónfederal ya que
anteriormente haparticipado en
la construcción de carreteras y
otro tipo de obras

No hemos militarizado nin
guna de esas actividades ni mu
cho menos las acciones guber
namentales estamos haciendo
estas tareas que precisamente
tiendenaparticiparen elprogre
so de nuestro país como lo esta

blece lapropialey
Tero además las hemos lle

vado no solo en esta administra
ción en otras también como la
construcción de las carreteras
inclusive tenemos unacarretera
allá en la fronterasur que ha sido
muyexitosaypráctica

Sirve no solo para vigilar
nuestro territorio nacional sino
tambiéncomomedio de comuni
caciónparatodas esas comunida
des que permanecieron aisladas
Hemos construido otro tipo de
instalaciones para dependencias
delgobierno federal indicó

Briseño Lobera detalló que
prácticamente es nula la con
tribución castrense en el aero
puerto de SantaLucía por lo que
no se puede hablar de militariza
ción Participamos en los gran
desproyectos que tiene elgobier
nodeMéxico laconstruccióndel

aeropuerto que por cierto gran
partedelcontingenteque seutili
zaparaconstruir más de 100 mil
elementos sonde origen civil

Tenemos 70 ingenieros mi
litares participando activamen
te en la obra ydesde luego es un

concepto quizáequivocado erró
neo respecto a militarización
pues prácticamente tenemos
una nula representación en esta
construcción aseguró

Sobre las declaraciones delgo
bernador electo de Sonora y ex
secretario de Seguridad Alfonso
Durazo en el sentido de que no
hay mando civil que pueda di
rigir la Guardia Nacional el ge
neral dijo que en otros países el
surgimiento de estos cuerpos de
seguridad iniciaroncon mandos
militareshastaqueuncivilpueda
tomar elcontrolde lainstitución

En otras naciones corpora
ciones como la Guardia Nacio
nal han sido de origen militar
algunas han tenido que caminar
en ese mismo modelo hasta lo
grar restablecer condiciones de
seguridadparaque entoncesuna
autoridadcivilejerzaelmandode
lamismacorporación

Briseño Lobera ejemplificó
con países como Francia e Italia
en los que tardaroncasi200años
enentregarestos cuerpos aunré
gimen civil yen otros como Co
lombia alrededorde 20 años
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ASÍ LO DUO

No hemosmilitarizado

ningunadelasobras
prioritariasnimucho
menoslas acciones
gubernamentales

Conceptoerróneo
puesprácticamente
tenemos unanula

representaciónenel
nuevoaeropuerto
Guillermo líriseiio I obera
Generalde brigada
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